



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/050

Chihuahua, Chih., a 12 de marzo de 2025

### **Arranca estrategia de vida saludable en escuelas de Chihuahua**

*-Como parte de las acciones se pusieron en marcha las Brigadas de Salud Escolar, las cuales llevarán a cabo el tamizaje de más de 363 mil estudiantes en 2 mil 665 primarias públicas en el estado*

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) arrancó de manera oficial la estrategia “Vive Saludable, Vive Feliz”, en planteles de Educación Básica del estado de Chihuahua, con el propósito de que las escuelas sean espacios de prevención y promoción de la salud.

Dicha iniciativa es impulsada a en todo el país con el objetivo de promover hábitos saludables entre la población, especialmente en niñas, niños, adolescentes y jóvenes que estudian en el Sistema Educativo Nacional, para mejorar su bienestar físico y emocional.

La ceremonia de arranque se efectuó en la Escuela Primaria Estatal “Abraham González” No. 2383, y estuvo encabezada por el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, acompañado por la presidenta del DIF Estatal, María Eugenia Galván Antillón, así como autoridades educativas y del sector salud.

Gutiérrez Dávila manifestó que como parte de las acciones de esta estrategia se pusieron en marcha 23 Brigadas de Salud Escolar, integradas por personal del Instituto Mexicano de Seguridad Social (IMSS), DIF Estatal y la Secretaría de Salud del Estado.

Detalló que a través de estas agrupaciones se llevarán a cabo tamizajes para determinar peso y talla en el alumnado, además de que se promoverá el hábito de una alimentación equilibrada y la higiene bucal, se incentivará la actividad física regular, el cuidado de la salud visual, y se desarrollarán habilidades para el manejo de emociones.



En el periodo comprendido del 12 de marzo al 17 de diciembre, las Brigadas de Salud Escolar visitarán 2 mil 665 primarias públicas en todos los municipios de la entidad, con el propósito de atender a un total de 363 mil 972 alumnas y alumnos.

“Queremos que las niñas y los niños se conviertan en los principales promotores de hábitos saludables, porque sabemos que cuando ellos aprenden a cuidar su salud, lo transmiten a sus familias y comunidades. Porque la educación es conocimiento, salud, prevención y calidad de vida”, expresó el funcionario.

La presidenta del DIF Estatal indicó que la dependencia se sumará a los esfuerzos de los sectores educativo y de salud, encaminados a la promoción de hábitos y estilos de vida saludables entre las y los estudiantes, lo cual refuerza las acciones que ya se realizan a nivel estatal.

Añadió que en lo que va de la actual administración estatal se han brindado más de 12 millones de desayunos escolares, lo que abona a la mejora del rendimiento académico, y resaltó que en Ciudad Juárez se otorgan 30 mil de estos apoyos diarios en los planteles.

La estrategia “Vive Saludable, Vive Feliz” es un esfuerzo interinstitucional en el que participan la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), la Secretaría de Salud, el DIF Estatal, el IMSS, el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) y la Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar.